

Gartentag der Rosengruppe Thurgau mit Wetterglück

«Gestern hat es für die Natur geregnet. Heute scheint für uns die Sonne. Und im Wallis diese dramatische Katastrophe». So eröffnete Hans Baumann vergangene Woche den Gartentag der Rosengruppe Thurgau in Hauptwil.

Bei Louise und Emil Baumgartner trafen sich über 50 Mitglieder. Das rund ums Haus angelegte Paradies mit stilvollen Extras, wie auch die zahlreichen Kunstwerke im Atelier von Louise lösten grosse Bewunderung aus. Wie machen sie das nur?!



Zur Mittagszeit dislozierte die grosse Besucherschar in die Obermühle nach Amriswil. Dorothea und Hans Baummanns Garten, der schöne Fleck Obermühle mit dem «Begegnungs-Plätzli», wie auch die feine Röschi von Hans und Susanne Merk: Auch hier fühlten sich die Gäste sichtlich wohl.





Der dritte Garten, der Schaugarten in Oetlishausen/Hohentannen in voller Blütenpracht der Bartiris und ein sehr gepflegter Park von Thomas und Erika Stark mit Sharlene Sutter: Welch eine Augenweide! Das muss man gesehen haben! Gemütlicher Austausch mit Kaffee und Kuchen inmitten der blütenreichen Natur beendeten diesen eindrücklichen Gartentag.

